

Llama Red Familia a votar y exigir

Jun 3, 2017



Foto: Especial

Siete24.mx



México- En el marco de las elecciones a gobernador a vivirse en el Estado de México, Nayarit, y Coahuila, además de presidentes municipales en Saitlilo, Torreón, Tepic y los 212 municipios del estado de Veracruz y elección de diputados locales de Coahuila y Nayarit; Red Familia hace un llamado a los ciudadanos y familias mexicanas a votar y posteriormente a exigir, con base en una evaluación de las propuestas de los candidatos y elegir la mejor opción que defienda y trabaje por el bienestar de sus familias.

Desde hace 17 años Red Familia trabaja por la promoción y la defensa de la vida humana, el matrimonio, la familia, los derechos humanos entre otros temas razón por la cual hoy revisamos las propuestas de los candidatos y ponemos al alcance de todos la plataforma digital www.SaberVotar.mx, donde jóvenes, padres de familia y sociedad podrán revisar las posturas de los candidatos en temas de vida, familia, libertad religiosa, honestidad y transparencia entre otros, para que el día de mañana 4 de junio ejerzan su voto de manera informada y consciente", expresó Mario Romo, director nacional de Red Familia.

Te puede interesar: Descarta INE focos rojos en elecciones

Para la institución es importante que los votantes estén informados al momento de elegir "saber votar es lo que debemos hacer si queremos un gobernante abierto al diálogo, que defienda la vida en cualquier etapa y que esté a favor de la familia, recordemos lo sucedido en la Asamblea Constituyente en la Ciudad de México, donde vivimos una clara censura y una imposición de la agenda de ideología de género y proabortista, por eso hoy te invito a no votar por colores sino por la mejor opción que defienda a tu familia", dijo Romo.

Hoy Venezuela vive una crisis nacional que ha dejado 60 muertos, según cifras oficiales del gobierno venezolano, por abrirle la puerta a un dictador disfrazado del cambio anhelado, "sé que el hartazgo podría hacer que elijas por un cambio, por eso es importante que no te dejes llevar y que revises la agenda no solo de los candidatos, sino de la plataformas políticas que los respaldan, al final alguien gobernará y tendremos que exigirle cumplir con lo prometido durante su campaña con base en nuestras prioridades", reflexionó el director de la agrupación civil.

Te puede interesar: ¿Cuánto costarán las elecciones en Edomex?

"Hoy los ciudadanos ya no votamos por partidos sino por propuestas y agendas, por eso te invito a ti padre de familia, a definir cuáles son tus prioridades, para tu familia, tu trabajo y tus hijos, con base en eso evalúa y decide quién es la mejor opción", mencionó Mario Romo.

El director nacional de Red Familia invitó a los más de 11 millones de votantes del Estado de México, según cifras del Instituto Electoral del Edomex, a ejercer su derecho al voto, en este ejercicio democrático. "Recuerda que si votas a favor de la vida y la familia, votas a favor de México" puntualizó.